

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan : SMK IT Ma'arif NU Karanglewas
 Kelas / Semester : X / ganjil
 Komponen : Layanan Dasar
 Topik Layanan : pengaruh Iman dan Taqwa di era globalisasi
 Jenis Layanan : Bimbingan Kelompok
 Alokasi Waktu : 1 x 45 Menit

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Aspek Perkembangan : Landasan hidup religius	Internalisasi Tujuan : <ul style="list-style-type: none"> • Mempelajari hal ikhwal ibadah • Mengembangkan pemikiran tentang kehidupan beragama • Melaksanakan ibadah atas keyakinan sendiri disertai sikap toleransi
B.	TUJUAN LAYANAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Anggota kelompok dapat mengemukakan realitas dikalangan remaja (C3) 2. Anggota kelompok dapat memilah tentang pengaruh iman dan taqwa di era globalisasi (A2) 3. Anggota kelompok dapat mengembangkan cara mengimplementasikan iman dan taqwa dalam kehidupan modern (P4) 	
C.	METODE, ALAT DAN MEDIA	Metode : diskusi kelompok Alat dan Media :	
D.	PROSES PELAYANAN BIMBINGAN	<p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuka dengan salam dan berdoa 2. Menyampaikan tujuan layanan sehubungan dengan materi yang akan disampaikan 3. Menayakan kesiapan kelompok dalam mengikuti kegiatan layanan bimbingan kelompok 4. Membina hubungan baik dengan kelompok <p>Tahap Transisi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Memberikan kesempatan anggota kelompok untuk memaparkan persoalan tentang pengaruh imtaq di era globalisasi 2. Anggota kelompok mendengarkan dengan baik ketika anggota kelompok lain menyampaikan paparannya dan dilanjutkan secara bergantian 3. Anggota kelompok yang kurang paham diberi kesempatan untuk bertanya 4. Menampilkan beberapa flyer yang ada hubungannya dengan materi layanan agar anggota kelompok merasa nyaman 5. Curah pendapat dan tanya jawab seputar materi dalam tanyangan video dan PPT 6. Memberi kesempatan kepada masing –masing anggota kelompok untuk berkomentar <p>Tahap Inti/Kerja</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengajak anggota kelompok untuk brainstorming / curah pendapat 2. Memberi pertanyaan secara bergantian dan menyeluruh 3. Menanyakan alasan dan argument yang disampaikan anggota kelompok 4. Mengevaluasi hasil diskusi kelompok 5. Membuat catatan – catatan observasi selama proses layanan 6. Setiap peserta diberi kesempatan untuk menyampaikan pendapat dan argument masing – masing secara bergantian dan menyeluruh <p>Tahap Akhir/ Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat suatu kesimpulan terkait dengan materi layanan 2. Menyampaikan masukan untuk masing-masing sahabat <p>Kegiatan diakhiri dengan doa dan salam</p>	
E.	EVALUASI	<p>Evaluasi Proses</p> <p>Guru BK melakukan evaluasi dengan memperhatikan proses yang terjadi :</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Menyimak proses jalannya diskusi tentang sikap dan keaktifan para anggota kelompok dalam mengikuti layanan b. Menumbuhkan antusiasme peserta dalam mengikuti kegiatan c. Guru BK membangun dinamika kelompok d. Guru BK memberikan penguatan dalam membuat langkah yang akan dilakukannya <p>Evaluasi Hasil</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Mengajukan pertanyaan untuk mengungkap pengalaman konseli dalam bimbingan kelompok b. Mengamati perubahan perilaku peserta setelah bimbingan kelompok c. Konseli mengisi instrumen penilaian dari guru BK 	
F.	CATATAN LAYANAN		

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Karanglewas, Juni 2020
Guru BK

H. Kodir, SHI, M.Pd

Nining Supriyati, S.Pd